
Comunicado: INMEDIATO
Fecha: 16 de junio de 2023

Contacto: Shawn Taylor
Teléfono: 919-707-8446

DEQ emite alertas de calidad del aire de código rojo y naranja debido a los incendios en el condado de Brunswick

RALEIGH - El humo del fuego de Pulp Road en el condado de Brunswick tiene el potencial de crear una calidad de aire insalubre hoy para las zonas a sotavento del fuego.

La División de Calidad del Aire (DAQ, por sus siglas en Inglés) del Departamento de Calidad Ambiental de Carolina del Norte emitió una alerta de Día de Acción para la Calidad del Aire Código Rojo para el condado de Brunswick para hoy, 16 de junio, hasta la medianoche. Además, una Alerta naranja debido a la calidad del aire está en vigor para los condados de New Hanover y Pender el día de hoy. Las alertas indican niveles potencialmente altos de contaminación por partículas finas, o PM_{2.5}.

La alerta roja en el AQI representa una calidad del aire insalubre para todos. Los residentes deben limitar las actividades prolongadas o intensas al aire libre. Las personas sensibles a la contaminación atmosférica, incluidos los niños, los ancianos y los asmáticos, deben evitar por completo las actividades al aire libre.

En las zonas en las que se prevé una alerta naranja, las personas sensibles a la contaminación atmosférica deberán reducir su tiempo de exposición al aire libre. Los adultos saludables tienen menos probabilidades de verse afectados.

La ley estatal prohíbe la [quema abierta](#) de residuos de jardinería residencial o escombros de desbroce en los Días de Acción de Calidad del Aire de Código Naranja o superior. La quema abierta está actualmente prohibida en los condados de Brunswick, New Hanover y Pender. Para informar sobre violaciones de las normas de quema abierta en estos condados hoy, envíe un correo electrónico a shawn.taylor@deq.nc.gov.

Las PM_{2.5} se componen de partículas más pequeñas que el grosor de un cabello humano. Estas partículas pueden llegar a las partes más profundas de los pulmones y agravar el asma y otras afecciones pulmonares y se han relacionado con problemas cardíacos.

Sus ojos y su nariz pueden ser los mejores monitores de la calidad del aire cuando se trata del humo de los incendios forestales. Si ve o huele humo, y la visibilidad se degrada debido al humo, debería considerar limitar su exposición al aire exterior llevando sus actividades al interior.

DAQ monitorea y pronostica el ozono y PM_{2.5} diariamente mediante el Índice de Calidad del Aire (AQI, por sus siglas en inglés), junto con los correspondientes [códigos de color AQI](#) para ayudar a los habitantes de Carolina del Norte a planificar sus actividades al aire libre. Los productos para el día siguiente y los productos ampliados se publican antes de las 3 p. m. y se actualizan por la mañana antes de las 10 a. m.

Para obtener la información más reciente sobre la calidad del aire, visite el [Portal de Calidad del Aire](#) en línea. El sitio web de DEQ tiene [una lista de recursos](#) para mantenerse seguro cuando hay humo de incendios forestales en las cercanías. Póngase en contacto con el Servicio Forestal de Carolina del Norte para obtener información sobre el fuego y la respuesta activa.

Si necesita más información en español por favor llame al 919-609-2189 o mande un correo a Guadalupe.jimenez@ncdenr.gov.

###